

2^e dimanche du temps ordinaire

Samedi 13	2^e dimanche du temps ordinaire
16h	Yvette Dion — Huguette et Patrick Butler Mario Castilloux — Aldège et Marguerite Castilloux Rita et Florian Carrière — Ginette, Marie et Francine Carrière Jo-Anne Bélanger — famille et amis Gilles Lalonde — famille et amis
Dimanche 14	
9h	Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé
10h30	Valéda et Eddie Proulx — Leur belle-fille Lucille Cécile Carbonneau (28 ^e ann.) — Solange et Roger Thérèse Carrier — famille et amis Gilles Chouinard — famille et amis Fernand Piché — famille et amis
Lundi 15	Temps ordinaire
9h	Georgette Gratton — famille et amis
Mardi 16	Temps ordinaire
9h	Madeleine Ndegeya — famille et amis
Mercredi 17	Saint Antoine
9h	Demande d'assistance pour son conjoint — Rose Ky
Jeudi 18	Temps ordinaire
9h	Guy Carrier — famille et amis
Vendredi 19	Temps ordinaire
9h	Intentions spéciales pour sa famille — Rose Ky
Samedi 20	3^e dimanche du temps ordinaire
16h	Yvette Dion — ses 15 enfants Parents défunts — Carole Therien et Georges Faucher Suzanne Elisabeth Gauthier — famille et amis Denis Boucher — famille et amis Janine Lafontaine — famille et amis
Dimanche 21	
9h	Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé
10h30	Pascal Lavallé (1 ^{er} ann.) — sa tante Lucille Yvette Perron (3 ^e ann.) — Solange et Roger André et Yvonne Carisse — Hélène Mongeon Suzanne Charbonneau — famille et amis Jean Claude Duval — famille et amis

Les lampes du sanctuaire : Aux intentions de Pierre Labrèche

LA BONNE NOUVELLE DE CE DIMANCHE

Si les deux disciples se sont mis en marche, tout de suite, c'est justement parce qu'une grande question travaillait leur cœur. Déjà ils sont prêts à aller plus loin, plus profondément, ailleurs là où ira celui qui passe. Dans l'évangile de Jean, «demeurer», c'est le verbe de l'éternité, et de l'éternité qui commence sur la terre partout où des personnes vivent avec Dieu une relation de confiance et d'amour. La maison de Jésus, sa demeure, pour le temps et l'éternité, c'est l'amour du Père. « Venez, dit Jésus, et vous verrez. »

(au fil des jours)

OFFRANDES – DIMANCHE 7 JANVIER 2024

Part de Dieu :	1531 .55 \$	St-Vincent-de-Paul :	40.00 \$
Dîmes :	847 .25 \$	Lampions :	94.50 \$
Prions en Église :	39.70 \$	Noël :	120.00 \$
Ange de la crèche :	55.90 \$	1 ^{ères} Enveloppes :	89.00 \$
Jour de l'An :	105.00 \$	Lampe du sanctuaire :	20.00 \$

Merci infiniment pour votre générosité. « Dans notre monde, nous avons du mal à comprendre ce qu'est la gratuité. Pourtant, elle est bien le sel de la vie. »
Christine Fontaine

La vocation chrétienne, un appel

La vocation chrétienne... constitue d'abord et avant tout un appel de Dieu, une invitation à le suivre. Bien sûr, nous avons décidé de venir à l'église, mais c'est d'abord à l'initiative du Seigneur qui a mis en notre cœur le désir de le rencontrer et de vivre un moment avec des frères et des sœurs qui partagent la même foi. Plusieurs de nos connaissances pourraient aussi nous demander comment il se fait que nous ayons « choisi » de devenir catholiques, alors que tant de raisons pourraient justifier un rejet de l'institution ecclésiale. Certains l'ont d'ailleurs fait. Mais la majorité silencieuse dirait simplement que c'est avec cette Église que la rencontre du Christ s'est réalisée et que c'est avec elle qu'elle se poursuit. L'appel est pressant et se veut irrésistible. Le trésor de la foi, c'est la rencontre avec le Seigneur qui se réalise dans une appartenance à une communauté avec qui on chemine. On se sent appelé », on se sait appelé par le Seigneur. Et c'est souvent au gré des rencontres et des circonstances bien précises que nous pouvons nommer les marques de cet amour de Dieu semé dans notre cœur. *Vie Liturgique, N° 465*

Sacrements du pardon, Eucharistie et Confirmation

Vos enfants sont d'âge pour recevoir les sacrements d'initiation chrétienne? Ou peut-être vous souhaitez compléter votre initiation chrétienne? Eh bien, communiquez dès maintenant avec la paroisse 613 746-8627.

Pourquoi demander des intentions de messe?

Offrir une messe, c'est un beau cadeau pour ceux et celles que l'on aime. En effet, offrir une messe, on dit aussi couramment "demander une messe", c'est entrer dans la prière de l'Église, confier à Dieu les intentions qui nous sont chères. En effet, chaque fois que la messe est célébrée, le Christ est présent et offert « pour la multitude » : tout l'amour de Dieu pour les hommes est alors donné. Ainsi, si la messe a une valeur universelle et est toujours célébrée pour "la gloire de Dieu et le salut du monde", le prêtre peut y associer une intention particulière. N'hésitez donc pas d'offrir une messe pour dire merci, pour des intentions qui vous tiennent à cœur, pour vos proches ou pour vos défunts.

Lampe du sanctuaire

Pour les paroissiens(nes) qui utilisent les enveloppes, il y en a une en janvier (bleue) pour réserver une lampe qui brûle près du Saint Sacrement pour une durée de 5 jours. Le coût est de 10\$ tel qu'il est indiqué sur l'enveloppe.

Pour les personnes n'ayant pas d'enveloppes, vous pouvez en payer en plaçant votre don dans une enveloppe en y indiquant votre nom et numéro de téléphone

Anniversaires de mariage

Notre célébration aura lieu le dimanche 11 février pour les couples mariés à l'église, comptant de 5 à 70 ans de mariage, par multiples de 5. Il y aura la célébration de la messe en notre église à 10h30, suivie d'une réception au sous-sol de l'église, organisée par les Chevaliers de Colomb. On doit s'inscrire dès maintenant au bureau de la paroisse au (613) 746- 8627 ou auprès de Stéphane au (613) 744-7507.

Solidarité Jeunesse

Solidarité Jeunesse nous visitera lors des messes des 20-21 janvier. Ils assureront l'animation de la liturgie et solliciteront notre générosité en faveur de leur projet annuel en République dominicaine. Accueillons-les chaleureusement!

Semaine de prière pour l'unité chrétienne

Chaque année, au mois de janvier, une semaine est consacrée à prier pour l'unité des chrétiens. Cette année, l'animation de cette semaine du 18 au 25 janvier 2024 a été confiée aux chrétiens du Burkina Faso, qui ont choisi comme thème un passage de l'évangile selon saint Luc : « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu... et ton prochain comme toi-même » (10,27). D'un seul cœur, prions pour la fraternité et posons un geste concret pour construire davantage cette unité.

Enveloppes pour la quête – 2024

Avez-vous votre boîte en ce début d'année pour vos dons à l'église? Nous vous encourageons à les utiliser même si vous ne demandez pas un reçu d'impôt. C'est un bon moyen de supporter sa paroisse et les œuvres de l'Église. Des boîtes sont disponibles à l'entrée de l'église.

Virement Interac

Vous pouvez toujours parvenir vos dons à votre paroisse par virement Interac. Utilisez l'adresse courriel de la paroisse : sebas27@rogers.com en indiquant comme la réponse secrète le mot **quête**. Envoyez-nous un message pour nous indiquer votre intention pour le don (par exemple, quête, dîme, travaux, ...) et votre numéro d'enveloppe si vous l'avez. En cas de besoin, adressez-vous au bureau de la paroisse.

On nous demande d'annoncer...

Rencontres/ réunions

Conseil d'administration temporelle, ce mardi le 16 janvier à 10h

Comité paroissial de liturgie, ce jeudi le 18 janvier à 19h.

Invitation à la journée de ressourcement du 28 janvier 2024

Le mouvement Cursillo dans le cadre de son thème de l'année

Avançons ensemble; Au cœur du monde; Au-delà de nous... invite toutes et tous à une rencontre spéciale intergénérationnelle, dimanche le 28 janvier 2024 de 13h00 à 16h00, au sous-sol de l'église St-Gabriel, 55 Appleford St, Ottawa, ON, K1J 1K3

Prières avec les chants de Taizé.

Elles reprennent les jeudis à partir de 19h 15 à l'église du Sacré-Cœur, 591 Cumberland, Ottawa. Voici les dates des prochaines rencontres : 25 janvier, 29 février, 14 mars; 11 avril

« Venez et voyez ». Il y a des réalités qu'on ne peut comprendre qu'en les expérimentant. La rencontre de Dieu ne s'étudie pas sur dossier. La prière ne progresse qu'en faisant l'expérience. Il faut s'y mettre.